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Abstract (en)
The system (1) has a control device controlling a drive device (8) that drives a movable door leaf (2a). Two sensors (15a, 17a) detect obstacles in
different areas of the system. The control device is designed such that a safety reaction of the system takes place during detection of the obstacles
and the operability of the sensors is verified in regular test cycles, while the control device generates test signals for the sensors. The test cycle for
the sensor (15a) that is assigned in the predetermined area differs from the test cycle for the sensor (17a) assigned in sections in other area.

Abstract (de)
Es wird eine automatische Türanlage (1) beschrieben. Mindestens zwei um eine zentrale Drehachse drehbar bewegliche Türflügel (2) werden mittels
einer Antriebseinrichtung (8) angetrieben. Eine Steuerungseinrichtung (14) dient zur Ansteuerung der Antriebseinrichtung (8). Es sind mindestens
zwei Sensoren (15,17) vorhanden, welche zur Erkennung von Hindernissen in unterschiedlichen, einander zumindest teilweise nicht überlappenden
Bereichen der Türanlage (1) vorgesehen sind. Die Steuerungseinrichtung (14) ist so ausgebildet, dass bei Erkennung eines Hindernisses eine
Sicherheitsreaktion der Türanlage (1) erfolgt. Die Steuerungseinrichtung (14) ist ferner so ausgebildet, dass die Funktionsfähigkeit der Sensoren
(15,17) in regelmäßigen Testzyklen überprüft wird, indem die Steuerungseinrichtung (14). Testsignale für die Sensoren (15,17) generiert, wobei der
Testzyklus für mindestens einen, einem bestimmten Bereich der Türanlage (1) zugeordneten Sensor (15) von dem Testzyklus für mindestens einen
weiteren, einem zumindest abschnittsweise anderen Bereich der Türanlage (1) zugeordneten Sensor (17) abweicht.
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